

„Frieden beginnt mit Dir“

Für viele Menschen gehört es traditionell und ganz selbstverständlich zum Heiligen Abend dazu – das Friedenslicht aus der Geburtsgrotte Jesu in Bethlehem. Die Corona-Pandemie und auch der Krieg in der Ukraine können dieses Zeichen des Friedens, der Gemeinschaft und der Hoffnung nicht von seiner Reise abhalten.

*Wir laden alle ganz herzlich ein,
das Friedenslicht von Bethlehem nach einer Wort-Gottes-Feier in der Pfarrkirche St. Andreas in Babenhausen abzuholen und weiterzugeben.*



Mittwoch,
14. Dezember 2022
um 19 Uhr

Pfarrkirche
St. Andreas
Babenhausen

Das Friedenslicht leuchtet auch heuer wieder in unserer Pfarrkirche. Wir werden in der Kirche zu unserer Wort-Gottes-Feier Gläser aufstellen, damit Jede/r das Friedenslicht selbst entzünden kann und es mit nach Hause nehmen kann.

Wir wünschen euch schöne Weihnachtsfeiertage und alles Gute im neuen Jahr.

Euer Pfarrgemeinderat Babenhausen